

Le Liberia disposera d'un médicament expérimental pour combattre l'épidémie d'Ébola



13 août (RHC-Telesur)- Le Liberia disposera d'un médicament expérimental fabriqué aux États-Unis pour lutter contre l'Ébola, un virus mortel qui a déjà fait plus de 1000 victimes dans plusieurs pays d'Afrique de l'Ouest.

Ce médicament, appelé ZMapp, n'a pas encore été testé sur des êtres humains. Il est produit à partir d'anticorps, générés dans le sang de souris. Ces anticorps adhèrent aux cellules infectées par le virus et limitent sa progression.

Le gouvernement de Washington a décidé d'administrer ce médicament aux citoyens étasuniens infectés au Liberia et actuellement hospitalisés à Atlanta. Des sources officielles indiquent que leur état de santé évolue favorablement.

Au Nigeria, une troisième personne est décédée des suites de l'Ebola. Ailleurs dans le monde, les gouvernements de plusieurs pays ont pris des mesures pour éviter la propagation de la maladie. La douane chinoise a demandé à ses services de renforcer leur vigilance à tous les points de contrôle du pays.

En Amérique latine aussi, les autorités sanitaires ont pris des mesures exceptionnelles. Le gouvernement bolivien a mis en alerte préventive tous les aéroports du pays et les points de contrôle aux frontières. Pour sa part, le ministre vénézuélien de la Santé, Francisco Armada, a expliqué que les vols en provenance de pays africains touchés par le virus seront limités.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/30834-le-liberia-disposera-dun-medicament-experimental-pour-combattre-lepidemie-debola>



Radio Habana Cuba